

## Volver a Frente Amplio, la Unión del Pueblo

<http://www.chasque.net/vecinet/framplio.htm> / <http://www.chasque.net/vecinet/famplio06.htm>

# FERVOROSO ACTO INICIO AYER EL 6o. CONGRESO DE LA JUVENTUD D.C.

FERVOROSOS APLAUSOS RECIBIERON AL FUTURO PRESIDENTE GRAL. SEREGNI

**El Popular 16/4/71**

Con un fervoroso acto realizado en el Palacio Sud América —resonante de júbilo— se inauguró anoche el VI Congreso de la Juventud Demócrata Cristiana. La presentación de Libor Seregni fue salutada con estruendosa ovación y gritos de victoria del Frente Amplio. Destacó asimismo, la participación en el acto de dos delegados de la Democracia Cristiana de Chile, el joven diputado Pedro Felipe Ramírez y el dirigente obrero Emilio Máspero. Se recibieron también los líderes de la UJC, Movimiento Socialista, Listín 29, UP, Mov. Acción Nacionalista, GAU, POR y PRT.

El Presidente del P.D.C., diputado Juan P. Terra, abrió la oratoria. Señaló el papel jugado por JDC en las luchas juveniles.

Dijo luego que el acto del 20 de marzo del Frente Amplio, ha cambiado la historia política. Pero hay que llegar a todo el país, ir casa por casa a pedir la contribución financiera para el Frente, a basar la adhesión y la militancia del pueblo. Si nosotros no fallamos en nuestra tarea —dijo—, el pueblo no fallará.

—Seguidamente usó de la palabra el Secretario General de la JDC, Antonio Vivas.

—El Vicepresidente de la Confederación Mundial del Trabajo y Secretario General de CLARC, Emilio Máspero, de Chile, expresó estos breves comentarios: "La reunificación del pueblo uruguayo en base de una visión revolucionaria necesaria para construir una sociedad más justa y fraternal, sirve de aliento y estímulo a toda América Latina."

—Marcelino González, de San José, usó a la tribuna la palabra de los jóvenes del Interior.

—Miguel Vassallo habló en nombre de los estudiantes de la JDC.

—El dirigente infantil de la J.D.C., José Luis Velga, señaló: "Cuando una clase social que gobierna se queda sin juventud, está confundiéndose en fracaso y por más que estire su agenda, está definitivamente condamnado".

### HABLA UN DIPUTADO CHILENO

—Seguidamente intervino el joven diputado chileno del P.D.C., Pedro Felipe Ramírez. "Uds. han comprendido que sólo el pueblo es mejor de su destino. Es cierto que un pueblo unido jamás será vencido, pero podría decirse también de otra forma que Bernardo O'Higgins pronunciada por Seregni: 'solo un pueblo unido, jamás será vencido'. Mas adelante, citó la campaña de agencias telegráficas, de radios, diarios y TV, que pretendían presentar al P.D.C. del Uruguay en peor pie diferente al de Chile. "La Democracia Cristiana en Chile votó a Allende para Presidente en el Congreso y apoyó los proyectos fundamentales que ha llevado adelante su Gobierno. Sobre todo después de las últimas elecciones municipales, donde los sectores de la Unidad Popu-



El estrado que presidió el gran acto realizado anoche por los jóvenes de la Democracia Cristiana, inaugurando su 6º. Congreso cuyos sesiones siguen hasta el lunes en su sede de Plaza Libertad. Al centro, el Gral. Libor Seregni, flanqueado por el diputado Juan Pablo Terra y el líder de la JDC, José Luis Velga.

lar y dip. P.D.C. se levanta cada vez más una voz que llama a posponer el acuerdo para que el 80% del pueblo esté unido y su interés nadie podrá hacer la oligarquía ni el imperialismo. El entendimiento de marxistas y cristianos, responde a las exigencias del pueblo chileno", agregó.

—Había luego Carlos Barañibar, Joven dirigente del P.D.C. portavoz a la Cámara de Diputados.

### RECIBIÓN. HABLA SEREGNI

Un espontáneo fervor sacudió a todos los presentes, cuando el futuro Presidente de los orientales fue invitado a clausurar la oratoria. "Mi saludo al VI Congreso de la J.D.C., a todos y cada uno de los congresistas que hoy inician sus trabajos para bien del Frente Amplio y del país".

"Muchas veces hablamos de nuestras juventudes frustradas, sin esperanzas, que no encontraba caminos en una sociedad que le jubea,

negaba el presente y le cerraba el porvenir. Ahora es diferente y por eso Uds. están así." Más adelante, en el final de su breve discurso mandó a los jóvenes de la J.D.C., dijo el Gral. Seregni: "Uds. saben lo que quieren y lo que tienen que hacer. Han venido hoy aquí, y vendrán mañana y siempre a hacer lo mejor de nuestro país, con sus ideas y sus fuerzas. Con la seguridad de la unidad del pueblo como un conjunto, de la juventud como a modo, hermoso, así con sus errores, con esa claridad de conciencia, en que deben ponerse a trabajar hoy y mañana. Jóvenes de la J.D.C., que son los jóvenes del Frente Amplio, gozando las ideas en vuestra cabecera, con los ojos claros y firmes de quienes van en el horizonte de futuro, con una risa en los labios y el corazón ardiente, está en la mano de Uds. la bandera del Frente Amplio.

(Adelante, y hacia el triunfo!) Una estruendosa ovación ruborizó sus palmas.